



;

## Royaume d'Araucanie et de Patagonie

Communiqué du 24 juin 2023

Le jeudi 22 juin 2023 plusieurs membres du Royaume d'Araucanie et de Patagonie de la région parisienne se sont réunis pour un dîner amical qui fut aussi l'occasion d'évoquer les projets à venir.

Paris enverra bien sûr une délégation conséquente à la traditionnelle et importante manifestation de Tourtoirac samedi 19 août et l'organisation de cette délégation a été le premier sujet abordé.

Les convives ont ensuite travaillé sur le journal du Royaume « La Couronne d'Acier ». Il a été décidé de renforcer la promotion des quatre numéros déjà disponibles et notamment du numéro 4 qui vient de sortir des presses.

Une cinquième livraison est prévue pour l'automne. Un débat nourri a permis de lister une série de thèmes et d'articles à mettre en chantier pour les prochains numéros.

Un dîner-conférence sera organisé à l'automne sur « L'Araucanie à Paris à la fin du XIXe siècle ». Le conférencier pressenti a déjà donné son accord. Après échanges sur les calendriers des uns et des autres, une date va être retenue dans les jours à venir et sera communiquée afin que chacun puisse la réserver.

De même, les membres du Royaume et d'Auspice Stella de la région parisienne ont décidé d'instituer une manifestation du souvenir sur la tombe d'Antoine II au cimetière du Montparnasse. Deux des participants ont accepté de travailler à l'organisation de cet hommage dont la première édition devrait prendre place fin 2023 ou début 2024.

Il a été également discuté de l'avancement de l'aide financière à la jeune étudiante Mapuche arrêtée sans justification, aide qui fera également partie des discussions du conseil d'administration d'Auspice Stella du premier juillet prochain à Limoges.

Après cette riche soirée qui s'est déroulée dans une ambiance particulièrement chaleureuse et amicale, tous se sont donné rendez-vous à Tourtoirac le samedi 19 août.

